

Der TC Gambach meldet sich aus der Winterpause zurück – Sommertraining und Schnuppertennis für Kinder

Der TC Gambach freut sich, dass er bald aus der Winterpause zurück ist und öffnet seine Anlage demnächst wieder für den Spielbetrieb und Tennisinteressierte.

Im letzten Jahr, zur Jahreshauptversammlung, hat sich der Vereinsvorstand mit neuen Vorstandsmitgliedern verstärkt. Mit Schwung und frischem Wind startet der Verein nun in die beginnende Saison und möchte sich besonders für die Jugendarbeit stark machen.

Das Angebot für Kindertennis haben wir kurzfristig erweitert. Seit Jahren unterstützt der Tennis-Club-Gambach die Grundschule und Gemeinde mit einem Schnuppertennisangebot für Kinder im Rahmen von den Osterfez Ferienspielen. Leider ist das dieses Jahr durch die Pandemie nicht möglich.

Aber das Sommertraining mit unserem Jugendtrainer Thomas Weck wird dieses Jahr ab Mai wieder stattfinden. Auch im neuen Jahr bieten wir eine kompetente Betreuung der jungen Spieler bzw. die Eingliederung in eine etablierte Mannschaft durch unser Sommertraining für Kinder und Jugendliche an. Aus organisatorischen Gründen würden wir uns über eine Anmeldung bei unserer Jugendwartin Laura Bolz bis zum 18.3.2021 freuen.

Außerdem möchte der TC Gambach ab dem 26.4.2021 jeden Montag bis zu den Sommerferien kostenloses Schnuppertennis für Kindergarten- und Grundschulkindern auf dem Gelände des TC Gambach anbieten. Spielerisch sollen die Grundübungen des Tennissportes vermittelt werden und der Spaßfaktor aber im Vordergrund stehen. Infos dazu findet man auf der Internetseite des Vereins unter www.tcgambach.de



Feriencamp im Sommer 2020 mit Jugendtrainer Thomas Weck